STAUTENHOF Diensträder für 20 Mitarbeiter



Nein, diese Damen und Herren starten nicht zu einer Fahrradtour ins Grüne. Es handelt sich vielmehr um das Team des Stautenhofs in Anrath. Dieser bietet seit kurzem seinen Mitarbeitern die Möglichkeit, sich ganz offiziell ein Dienstfahrrad zuzulegen. Durch diese Barlohnumwandlung können bis zu 40 Prozent des Kaufpreises eingespart werden. Für den Biohof wurde die Idee dadurch interessant, dass einige Mitar-

beiter selbst kurze Strecken mit dem Pkw zurücklegen. 20 haben sich nun ein Dienstrad zugelegt, tun dadurch etwas für ihre Gesundheit, entlasten die Umwelt – und sparen Parkplätze. Foto: Lübke